

Ehrenamtsabend am 7.11., Teil 2

Der Vorstand rief - und sehr viele kamen

Zwar war der Ehrenamtsabend am 7.11.2024 stark durch die Verabschiedung von Dieter Neth aus seiner Vorstandsverantwortung geprägt (s. Amtsblatt Nr. 46), aber für die vielen Ehrenamtlichen, die der Einladung ins Café Pausa gefolgt waren, und für den neuen Vorsitzenden Volker Gurski bot der Abend die Möglichkeit, sich gegenseitig näher kennenzulernen. Und dabei gelang es "dem Neuen" durch sein lockeres und sympathisches Auftreten, die Herzen der Bürgerstiftungs-Aktiven schnell zu gewinnen.

In der sehr angenehmen Atmosphäre des Café Pausa, bei toller Musik durch das Saxophon-Ensemble (Saxophonics) der Jugendmusikschule und bei dem leckeren Abendbuffet, das vom Küchenteam des Café Pausa wieder einmal zubereitet wurde, fiel es allen Anwesenden leicht, sich aufeinander einzulassen.

Eingeleitet wurde der Abend durch den Sektempfang, der stimmungsvoll von den Saxophonics umrahmt wurde.



Saxophon-Sounds vom Feinsten - Die "Saxophonics"

Neben den obligatorischen Ansprachen gab es am Abend viel Raum für lockere Gespräche zwischen den Anwesenden Ehrenamtlichen. So wurde über große Fußstapfen, 'ehrenamtlich' gejagte und zubereitete Wildschweine und "groß"artige Bücherzellen schwadroniert.

Volker Gurski nutzte darüber hinaus die Gelegenheit, um den anwesenden Freiwilligen schon einmal einen ersten Überblick über die Projekte des kommenden Jahres zu geben. Neben den bereits etablierten und auch weiterhin laufenden Aktivitäten (wie Bürgerauto, Gymnastik im Grünen, Urlaub ohne Koffer, Diner en blanc, Opernabend, Herbstball und XMAS-Glügen) liegen auch bereits Ideen für neue Projekte vor, deren Realisierung aktuell geprüft werden.

Ein besonderes Augenmerk legt der BSM-Vorstand auf das geplante Projekt 'Lesepatenschaften', das sich an Schülerinnen und Schüler der Mössinger Grundschulen richtet.

„Wir sind dabei, zu sondieren, ob wir genügend Lesepaten finden können, um im kommenden Jahr leseschwachen Kindern eine entsprechende Unterstützung anbieten können. Wir möchten damit versuchen, den jungen Menschen möglichst viel Bildung zukommen zu lassen, um Ihnen den Start ins Leben zu erleichtern. Wir werden sicherlich in den kommenden Monaten entsprechende Verlautbarungen starten können.“



V.Gurski gab einen Überblick über die nahe Zukunft der BSM

Darüber hinaus möchte der neue BSM-Vorstandsvorsitzende vor allem das "Networking" forcieren. „Mir ist es auch ein großes Anliegen, soweit es möglich ist, sich mit anderen Mössinger Vereinen und Organisationen zu vernetzen und gemeinsam nach vorne zu denken und Kooperationsprojekte anzuschließen. Mit der Vergabe von Fördermitteln haben wir in 2024 damit ja bereits erfolgreich begonnen.“

Um den Kreis der freiwilligen Helfer der BürgerStiftung noch zu vergrößern, ... „ haben wir uns entschieden, auf der Online-Plattform **www.wer-hilft-gewinnt.de** dabei zu sein, um auch über diese Plattform neue Unterstützer für die BSM zu akquirieren. Wenn Sie also jemanden kennen, der einen kennt, möge er sich gerne über diese Plattform als Mitmacher zu erkennen geben. Und wenn es in Teilprojekten personellen Bedarf gibt, bitte konkrete Anfrage an verwaltung@buergerstiftung-moessingen.de richten. Wir kümmern uns um die Suche nach entsprechenden Helfern.“

Zum guten Schluss dankte Volker Gurski nicht nur seinen “neuen Mitreiterinnen und Mitstreitern” für die geleistete und bevorstehende Projektarbeit der BürgerStiftung, sondern speziell für diesen Abend auch dem Service-Team vom Café Pausa. „Mein heutiger Dank richtet sich auch an das Team des Café Pause, dass diesen Abend möglich macht und die BSM ja auch in anderen Bereichen tatkräftig unterstützt. Dafür also nochmals vielen Dank.“



Mit viel Beifall bedacht: Das Service- und Küchenteam des Café Pausa

Weitere Fotos vom Ehrenamtsabend gibt es auf der Website www.buergerstiftung-moessingen.de unter “Impressionen”.